

SÉNAT DE BELGIQUE.

SÉANCE DU 6 MAI 1846.

Rapport de la Commission des Naturalisations, sur la demande de Naturalisation ordinaire du sieur Henry Cabry, Ingénieur en Chef mécanicien au chemin de fer de l'État.

(Voir le n° 548, session 1844-1845 de la Chambre des Représentants.)

MESSIEURS,

Par requête en date du 30 octobre 1844, le sieur Henri Cabry demande la naturalisation ordinaire. Le pétitionnaire est né à Percy Main, comté de Northumberland (Angleterre), le 5 juin 1805 ; il est venu en Belgique en 1835, sur la demande de l'Ingénieur Stephenson, son compatriote, et depuis 1837 jusqu'à ce jour il y a constamment eu son domicile.

Il a été adjoint, en qualité d'Ingénieur en Chef mécanicien de 2^{me} classe, au corps des ponts et chaussées pour le service du chemin de fer, par Arrêté Royal du 24 juillet 1837, et le 14 mars 1859, il a épousé la demoiselle Élise-Mathilde Vifquain, née à Bruxelles.

Sa Majesté le Roi, voulant récompenser le zèle, le courage et le dévouement, dont le pétitionnaire n'a cessé de faire preuve, l'a nommé chevalier de son Ordre, par arrêté du 15 novembre 1840.

Le sieur Cabry jouit d'une position aisée, et les autorités consultées estiment qu'il est digne, à tout égard, de la faveur qu'il sollicite.

Dans la séance du 17 mars 1846, la Chambre des Représentants a pris sa demande en considération, à la majorité de 59 suffrages contre 14.

CHRISTYN Comte DE RIBAUCCOURT, Rapporteur.